

AMENAGEMENT : le site Boulenger cherche une reconversion

La commune d'Auneuil dans l'Oise souhaite réhabiliter le site Boulenger, qui s'étend sur plus de 17 hectare. Regroupant auparavant une usine de carreaux à céramique, une briqueterie et une tuilerie, il reste aujourd'hui une maison de maître et trois bâtiments industriels, que la ville, aujourd'hui propriétaire, aimerait reconvertir. L'étude est en cours concernant la rénovation du lieu, et l'investissement sera probablement assez important, l'objectif étant d'y installer près de 300 logements, avec l'idée de transformer la maison de maître en médiathèque. www.auneuil.fr